

Ein glücklicher Tag in Tripsdrill mit Ukraine Kinder

Ein Lächeln in die Gesichter von Kindern zu zaubern, ist für den Kinderschutzbund eine wichtige Aufgabe.

Aus diesem Grund haben wir am 09. Juni 2022 mit 41 Kinder aus der Ukraine einen Ausflug nach Tripsdrill organisiert, komplett finanziert und auch für das leibliche Wohl wurde gesorgt. An diesem Tag konnten die Kinder das Böse auf der Welt vergessen und eine unbeschwerte Zeit haben.

Für unser Team sind solche Begegnungen eine Bestätigung, wie wichtig die ehrenamtliche Tätigkeit ist.